

Antragsformular Anerkennung von an der TUM erbrachten Leistungen *Application Form Recognition of Credits Obtained at TUM*

Wichtig:

Bitte fügen Sie dem Antrag einen Leistungsnachweis (Transcript of Records) in Kopie bei.

Important:

Please enclose a copy of a transcript of records.

Name, Vorname: <i>Name, first name</i>	
Matrikelnummer: <i>Student number</i>	
Studiengang: <i>Degree program</i>	
Studienbeginn: <i>Begin of studies</i>	

Angaben zur anzuerkennenden Leistung (Modul):

Information about module to be recognized

Modulnummer und Titel: <i>Module no. and title</i>	
Note: <i>Grade</i>	Credits:
Leistung erbracht im (Semesterangabe): <i>Credits obtained in (semester)</i>	

Stellung der anzuerkennenden Leistung im Studienbaum:

Bitte geben Sie an, für welches Modul in Ihrem Studienbaum die Leistung anerkannt werden soll (Modulnummer und –titel angeben!)

Nur für M.Sc. Aerospace: Für eine Anerkennung im Bereich der ingenieurwissenschaftlichen Flexibilisierung beachten Sie bitte: Fügen Sie eine Begründung bei (pro Modul max. 1 DIN A4 Seite), in der Sie die Einstellung des jew. Moduls aufgrund seines fachlichen Bezugs zu Ihrem persönlichen Qualifikationsprofil darlegen.

Position of module to be recognized in the curriculum:

Please indicate the module in your curriculum support for which credits are to be recognized (module no. and title!)

For M.Sc. Aerospace only: NB for credit recognition in Flexibilization in Engineering Sciences: Please enclose reasons (max. 1 page/module) for why you think the resp. module fits your individual qualification profile.

<hr/> <hr/> <hr/>

Datum
Date

Unterschrift Antragsteller/in
Signature (student)

Die Leistung ist <i>Credits are</i>	<input type="checkbox"/> anerkannt <i>recognized</i>	<input type="checkbox"/> nicht anerkannt <i>not recognized</i>
Datum <i>Date</i>	Unterschrift TUM-Verantwortliche/r <i>Signature TUM responsible person</i>	

Wichtige Informationen:

Anerkennungen erfolgen für Leistungen, welche für den Studienabschluss benötigt werden, und sind daher fest dem Studienbaum zugeordnet. Anerkennungen als Freifächer erfolgen nicht. Eine Anerkennung kann nur für Module / Prüfungen erfolgen, für welche noch kein Prüfungsverfahren (es wurde noch keine Prüfung angemeldet) im Studiengang begonnen wurde. Wurde dies bereits bei vorherigen Anträgen geprüft, ist unter Umständen keine erneute Überprüfung notwendig. Gemäß § 11 Abs. 8 S. 1 Immatrikulationssatzung erfolgt eine Höherstufung, wenn Studierende sich Leistungen von mind. 22 ECTS anerkennen lassen. Darüber hinaus ab jeweils weiteren 30 ECTS.

Anerkennung bei Studienbeginn: Gemäß § 16 Abs. 4 S. 3 APSO kann der Antrag auf Anerkennung von Prüfungsleistungen nur einmal und zwar innerhalb des ersten Studienjahres an der TUM beim zuständigen Prüfungsausschuss gestellt werden.

Important information:

Credit recognition is only possible for modules that are necessary for graduation and that therefore are assigned a position in the curriculum. Recognition as free modules is not possible. Credit recognition is only possible for modules in the curriculum where there has not been a registration for the resp. exam yet. You will be assigned an additional semester if you have at least 22 credits recognized; for each additional 30 credits you will be assigned another semester.

Credit recognition at beginning of studies: You can only apply **once** for credit recognition within your first year of studies.